

PRESSEMITTEILUNG

ECC: ED&F Man Capital Markets wird neues General-Clearing-Mitglied

Leipzig, 31. März 2016. Die European Commodity Clearing (ECC) begrüßt ED&F Man Capital Markets, London, als neues General-Clearing-Mitglied (GCM). Als GCM ist das Unternehmen berechtigt, Clearing-Dienstleistungen für alle Nicht-Clearing-Mitglieder der ECC sowie für alle von der ECC geclearten Produkte und Märkte zu erbringen.

ED&F Man Capital Markets ist ein global agierendes Unternehmen mit Schwerpunkt auf finanziellen Vermittlungsdienstleistungen und Finanzdienstleistungen. Mit 400 Mitarbeitern bietet es seinen Kunden weltweit Services für Börsen-, OTC- und Investmentbankprodukte an.

„Wir freuen uns, ED&F Man Capital Markets als neues Clearingmitglied zu begrüßen. Damit schaffen wir insbesondere im Hinblick auf das Clearing der neuen Strom-Spotprodukte für das Vereinigte Königreich, die Niederlande und Belgien Wahlmöglichkeiten für unsere Teilnehmer“, sagt Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer der ECC. Diese Produkte der EPEX SPOT werden ab dem 31. März 2016 über die ECC gecleart. „ED&F Man ist zudem auch ein wichtiger strategischer Partner im Terminmarkt für Fracht und Emissionsrechte.“

Derzeit sind 24 Clearingbanken an der ECC zugelassen, von denen 21 eine General-Clearing-Lizenz haben und drei weitere Banken als Direct-Clearing-Mitglieder zugelassen sind.

Die European Commodity Clearing (ECC) ist das zentrale Clearinghaus für Energie und energienahe Produkte in Europa. Als zentraler Kontrahent übernimmt die ECC das Clearing sowie die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften, die an der CEGH Gas Exchange der Wiener Börse, der EEX, der EPEX SPOT, der HUPX, der Gaspoint Nordic, NOREXECO, der Powernext, der Power Exchange Central Europe sowie der SEEPEX geschlossen oder zum Clearing an diesen Börsen registriert werden.



Kontakt:

European Commodity Clearing AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300

E-Mail: presse@ecc.de

www.ecc.de

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig | Deutschland

PRESS RELEASE

ECC: ED&F Man Capital Markets becomes new General Clearing Member

Leipzig, 31 March 2016. The European Commodity Clearing (ECC) welcomes ED&F Man Capital Markets, London, as a new General Clearing Member (GCM). As a GCM, the bank is now authorised to provide clearing services for all Non-Clearing Members of ECC as well as for all products and markets cleared by ECC.

ED&F Man Capital Markets is a globally operating company focused on financial brokerage services and financial services. With 400 employees, it offers services for exchange, OTC and investment banking products for its customers worldwide.

"We are pleased to welcome ED&F Man Capital Markets as new Clearing Member. In particular, looking at clearing of the new power spot markets for UK, the Netherlands and Belgium, this will provide choice for our customers", says Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer of ECC. Those products of EPEX SPOT will be cleared by ECC as of 31 March 2016. "Furthermore, ED&F Man is an important strategic partner on the derivatives market for both freight and emissions."

Currently, 24 clearing banks are admitted at ECC. Of these, 21 banks hold a GCM License and three banks are admitted as Direct Clearing Members (DCMs).

European Commodity Clearing (ECC) is the central clearing house for energy and related products in Europe. In its capacity as the central counterparty ECC assumes clearing as well as physical and financial settlement of transactions concluded on CEGH Gas Exchange of the Vienna Stock Exchange, EEX, EPEX SPOT, HUPX, Gaspoint Nordic, NOREXECO, Powernext, Power Exchange Central Europe and SEEPEX, or registered for clearing on these exchanges.



Contact:

European Commodity Clearing AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300

E-Mail: presse@ecc.de

www.ecc.de

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig | Germany